

Auguste HOREL

Né le 29 mai 1919, Auguste HOREL est mobilisé lors de la seconde guerre mondiale. Prisonnier, il refuse d'être soumis aux nazis et s'évade à plusieurs reprises. Il réussit à disparaitre dans la nature, rejoint sa Normandie natale et participe à de nombreux sabotages face à l'ennemi.

Au lendemain de la guerre, il s'installe agriculteur au Chêne-Guérin avec son épouse Marie-Louise. Il est élu conseiller municipal en 1953 et maire en 1955.

Dynamique, de nombreux projets voient le jour sous son impulsion : l'actuelle salle des fêtes construite avec de nombreux bénévoles, l'aménagement du bourg avec les toilettes, le plan d'eau et la place. Il mène également le premier remembrement du canton en 1978. Très investi dans les manifestations locales, les chefresnais se souviennent tout particulièrement des « St Pierre » des années 1970 avec ses mémorables combats de catch sur l'étang.



Il rejoint Théophile Maupas et Georges Gauthier, figures historiques du Chefresne.